

Expositores Seminario Calidad y Gestión en Educación 2016

Dolores Beckham



Dolores Beckham es Doctora en Educación de la Universidad de Saint John, Estados Unidos. Actualmente es Directora de la Escuela Intermedia Nº 145, ubicada en QUEENS, Nueva York, institución que atiende niños vulnerables, principalmente hispanos y afroamericanos. En 2006 fue reconocida como Líder Escolar por la Universidad de Columbia, reconocimiento basado en sus innovadores programas socioeducativos.

Mariana Aylwin



Profesora, consultora y experta en Educación. Fue Ministra de Educación entre los años 2000 y 2003, y actualmente se desempeña como Presidenta de la Fundación Oportunidad y como Directora Ejecutiva de la Corporación Aprender. En 2010 participó en el Panel de Expertos para una Educación de Calidad.

Francisco Gallego



Doctor en Economía del Instituto Tecnológico de Massachusetts (MIT) y Profesor Asociado del Instituto de Economía de la Pontificia Universidad Católica. Además es Director Científico de J-PAL LAC e Investigador Titular del Economic History & Cliometrics Lab (EH Clío Lab). Entre sus principales áreas de estudio están la Economía de la Educación, Economía Política, Desarrollo Económico e Historia Económica.

Cristián Larroulet



Máster en Economía de la Universidad de Chicago e Ingeniero Comercial de la Universidad Católica. Actualmente se desempeña como profesor e investigador en la Universidad del Desarrollo y es además Consejero de LyD. Fue Ministro de la Secretaría General de la Presidencia entre 2010 y 2014, y recientemente publicó el libro “La Educación en la Encrucijada”.

José Pablo Arellano



Doctor en Economía de la Universidad de Harvard, fue Ministro de Educación entre los años 1996 y 2000. Actual vicepresidente del Directorio de la Fundación Belén Educa, se desempeñó como consultor del BID y CEPAL entre otros, fue Director Ejecutivo de CIEPLAN y Presidente del Consejo de Rectores de Universidades Chilenas y del Consejo Superior de Educación.

Harald Beyer



Economista de la Universidad de Chile y actual Director del Centro de Estudios Públicos (CEP). Fue Ministro de Educación entre los años 2011 y 2013, y antes, el 2010, participó en el Panel de Expertos para una Educación de Calidad.

APTUS y Sociedad de Instrucción Primaria (SIP)

APTUS es una corporación sin fines de lucro, que tiene como objetivo la contribución al mejoramiento de la calidad de la educación en establecimientos vulnerables del país, a través de la transferencia de productos y metodologías –tanto pedagógicos como de gestión- replicables a gran escala. Su labor se basa en la vasta experiencia educacional de la Sociedad de Instrucción Primaria (SIP), que es una corporación de derecho privado sin fines de lucro que actualmente atiende a casi 19 mil estudiantes en 17 colegios, y que hace más de 150 años entrega educación de excelencia a niños y jóvenes de zonas de escasos recursos.

Felipe Lecannelier



Doctor (c) en Desarrollo Infantil de la Universidad Autónoma de Madrid y Comunidad Europea, Magíster en Epistemología de la Universidad de Chile. Es Director Académico del Centro de Apego & Regulación Emocional (CARE) de la Universidad del Desarrollo y Past-president de la Red Iberoamericana de Apego (RIA).

Verónica Villarroel



Doctora en Psicología y Magíster en Psicología Educacional de la Pontificia Universidad Católica de Chile. Es Directora del Centro de Investigación y Mejoramiento de la Educación (CIME) e Investigadora Docente en la Facultad de Psicología de la Universidad de Desarrollo.

Yalile Said



De formación Bioquímica y poseedora de dos diplomados en Gestión, ha desarrollado su vida laboral en torno a la Educación. Fue Coordinadora de Gestión de una red de colegios y actualmente es Directora General de Incoorpora, consultora especialista en la Reforma Educacional que asesora a colegios para que puedan adaptarse a los nuevos cambios sin perder su identidad y cultura.

Carlos Rodríguez



Doctor en Economía de la Universidad de Cambridge y Magíster en Economía Aplicada de la Pontificia Universidad Católica de Chile. Es Profesor Asociado del Centro de Investigación en Complejidad Social (CICS) e International Fellow (2006-2007) de Santa Fe Institute.